





















## **2. KONFERENZ DER ALPENREGIONEN**

**1.-2. März 2010**

**Trient (Italien)**

### **ERKLÄRUNG**

Die Alpenregionen erkennen an, dass die Alpen ein einheitliches System darstellen, und bringen ihr gemeinsames Interesse an Themen zum Ausdruck, welche die Bevölkerungen und die Gebiete betreffen, gesehen als Lebens-, Arbeits- und Erholungsräume, die es durch eine grenzüberschreitende und interregionale Zusammenarbeit zu erhalten und zu entwickeln gilt.

Sie bekennen sich zu den Grundsätzen und Zielen der Alpenkonvention und sind daran interessiert, im Rahmen ihrer Zuständigkeiten Wege und Programme zur Anwendung der Konvention sowie anderer Politiken für Berggebiete, insbesondere EU-Politiken, auf regionaler und lokaler Ebene zu schaffen.